

Et de trois... La Hongrie vient d'interdire la pomme de terre OGM Amflora

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/06/2010, modifié le 27/02/2025

Le 18 juin 2010, le ministère du Développement Rural a décidé d'interdire [1] la pomme de terre génétiquement modifiée Amflora (autorisée à la culture le 2 mars 2010 [2]).

C'est donc le troisième pays de l'Union européenne, après l'Autriche et le Luxembourg, à contester la décision de la Commission européenne et à manifester concrètement son opposition aux plantes transgéniques.

D'autres pays, comme la France et l'Italie, se sont contentés, pour le moment, de dénoncer oralement cette autorisation, sans prendre de mesure réglementaire précise.

[1] <http://www.fvm.gov.hu/main.php?fold...> et <http://www.fvm.gov.hu/download.php?...>

[2] [UE - OGM : la pomme de terre Amflora autorisée à la culture](#)

Adresse de cet article : <https://infogm.org/et-de-trois-la-hongrie-vient-dinterdire-la-pomme-de-terre-ogm-amflora/>